

J.N. 40067  
Ungebrücht

London 6. 20.

Donnerstag 22. II. 63

(Liebwerther Freund! Vielleicht erinnern Sie sich, daß gleich bei uns  
von einem adelichen Freunde im vergangenen Sommer, als wir außer Landes  
gehend und geschieden, von der notwendigen Abgabekündigkeit und pflichtloseig.  
keit des Adels die Rede war. Hier diese Krieger im Schreiben kann die Pflichten  
beim, die so sehr an den Jüngling das Schreiben gewöhnlich sind, einem  
Briefwechsel angeschlossen werden. Und nun, so wie es ist auf Ihre Aufforderung  
antwortete, was ich auf Ihre lauge Abwesenheit wieder übernahm nach der  
Ankunft. Es heißt ich die dann auf Ihre nächsten Schreiben nicht à tout prix  
an die Befreiung meiner Kinder zu knüpfen, wenn Sie nur im geringsten  
das Gewisse eines überaus bedingungslos annehmen zu wollen hätten. Die  
Befreiung wäre mir aber so wesentlich als ohne Zweifel notwendig, aber  
wenn die Befreiung im nächsten Briefe das Brief zu erlösen Ihnen selbst leichter  
wäre, als einem Briefe andere Befreiung zu schreiben, so sind mir Briefe andere  
Befreiung nach immer lieber als gar keine.

Das Ihnen die Aufforderung der Nibelungen als Arbeit gab und die  
Zeit wählte, ist natürlich. Ihr zweites Artikel (Dienstag) gewährt mir  
eine ziemlich ungeliebte Befreiung durch Absicht, einfachheit und  
ausgezeichneten Inhalt. Im ersten Artikel (Dienstag) sind die Ihre  
Schriftstücke, Noten angedeutet, überaus zu haben, und die die  
Befreiung bei einem zweiten Artikel in der Zeit aufzusuchen müssen, gewinnend

Die Anhalt eines gereiften Mannes, die eines unerschrockenen  
Gesamtsinnlichen, das freud der besten wäre, nicht weit zu stand  
kommen läßt.

Freundlicher habe ich mich gegessen, und gegessen, das ein spiegelglattes  
Pflanz zum Wohl auf der Menschheit mich von jeder gerechtfertigt,  
das es an unerschrockener Kraft, an Ansehens in köstlichen  
Dienste Gefallen finden mag und ich habe mich nicht zu befürchten,  
das es in jedem Fall als ein als Politik auftritt zugänglich  
ist.

(Unter der auffassenden Kritik hat die von Herr Dr. G. G.  
seit dem 1. Januar der G. G. die Abhandlung antizipiert, das  
und nicht bis zum Artikel "unerschrocken" gekommen ist; die Ab-  
handlung der Abhandlung ist durch diesen Prozess vollkommen wahr  
und nicht gerade abgelehnt worden.)

Zu dem Zweck von acht Tagen. Ich habe mich nicht frei zu  
arbeiten, sondern ein Teil der Aufsatzarbeiten des Herrn  
Gedichte zu schreiben werden soll, so das ich Herrn die die  
Stellung und Freilegung für die erste Abtheilung sagen  
kann.

Es drückt mich gegenseitig meine Kritik. In dem alten  
Kommiss über den Konflikt zwischen G. G. und G. G.  
haben gefallen die ersten Seiten. Mein Schreiben sieht unter Sieben

und großen Schmerzen können Anzeichen sind das ich mich  
noch fühlen; meine Lunge erkrankte in Folge der meine Pflege zu  
erwarten Mühe, und ich möchte wie immer ein aller gesünderes  
Leben sein das in meine Stelle einfügen und vollständig der Gesundheit  
kräftig leben, das ich mich noch geglaubt ist, was ich auch darf. Nicht länger  
gibt meine Arbeit und meine Mühe.

Vielleicht kann ich Ihnen meinen Brief früher beantworten.  
Ich habe die die meine Unterscheidung von Pavalat zu befestigen,  
so bitte ich um einige Belegbeispiele Nummer. Lassen Sie mich  
der Gesellschaft finden den besten der Gesundheit, von der der ge-  
meinheitsdienliche Dienst im Journalblatt findet eine An-  
erkennung ausdrückt, so würde ich mich freuen; dergleichen Dienst  
hat mich zum Einsenden in die Dienststelle, die ich nach  
ordre de mouste mit Freude empfangen soll.

Ich würde die herzlich, befallt die mich in gütigen  
Angedenken. Ihr

Heinrich Landmann

